

LA SEMFYC APOYA LAS MOVILIZACIONES DE LOS MÉDICOS DE FAMILIA Y PEDIATRAS DE ATENCIÓN PRIMARIA DEL DÍA 10 DE NOVIEMBRE

La semFYC apoya las movilizaciones (informativas o de huelga, según Comunidades Autónomas) y hará llegar a los 2.700 centros de salud y a sus más de 19.000 asociados información para continuar con las movilizaciones hasta que se atiendan sus propuestas

- La semFYC no convoca huelgas pero sí apoya las movilizaciones y contribuye a movilizar a los médicos de familia ante las convocatorias que realizan los sindicatos o la Plataforma 10 minutos
- Nuestro objetivo es iniciar un proceso de sensibilización y movilización de los médicos de familia para generar un cambio en los políticos, para garantizar en la próxima década una mejora de la Atención Primaria
- La apoyamos porque defendemos y avalamos una Atención Primaria de calidad, y porque los médicos de familia confiamos en el liderazgo de la Atención Primaria
- La semFYC mantendrá la misma posición e intentará movilizar a todos los profesionales de la Atención Primaria y a todas las organizaciones que los representan, mientras no exista un compromiso político claro sobre:
 - Aprobación por el Consejo Interterritorial, por unanimidad de todas las Comunidades Autónomas, de la Estrategia AP 21, en términos acordados con los profesionales y similares al borrador actual
 - 2. Creación de una oficina de seguimiento de la Estrategia AP 21, con integrantes independientes y que elabore un seguimiento y una evaluación cada dos años
 - 3. Aprobación de una partida especial en el presupuesto de cada Comunidad Autónoma en el que se incrementen de manera finalista entre un 15 a 20% los presupuestos anuales para Atención Primaria
 - 4. Aprobación de un presupuesto específico por el Gobierno de España, con una partida económica especial para financiar proyectos finalistas en Atención Primaria, destinado para el gasto por las Comunidades Autónomas, con prioridad en: formación de profesionales, investigación en Atención Primaria, desarrollo de sistemas de información, implantación de modelos de calidad y cambio en el modelo de receta
 - Orientar de manera progresiva el modelo sanitario español hacia un liderazgo de la Atención Primaria, potenciando las actividades de prevención y participación comunitaria
 - Crear estructuras permanentes para la participación de los ciudadanos y los representantes de pacientes en los órganos de planificación y gestión del Sistema Nacional de Salud
 - 7. Incorporar a representantes de los profesionales en los órganos de gobierno de las gerencias y órganos directivos de la Atención Primaria
 - 8. Incorporación progresiva de profesionales hasta alcanzar un máximo de 25 visitas al

La semFYC continuará en las próximas semanas movilizando a los centros de salud y a sus profesionales, la próxima oportunidad en el Congreso de Valencia, con más de 7.000 médicos de familia.

Esta convocatoria es el principio de una estrategia destinada a conseguir un cambio en la Atención Primaria Española.